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Iberdrola dice que la luz puede y debe bajar
Escrito por Icola - 04/11/2015 11:54
_____________________________________

Fernando Becker, director corporativo de Iberdrola España, quien lanzó un mensaje contundente:  ”Es
necesario limpiar la tarifa. El precio de la energía eléctrica puede y debe bajar”. En este sentido, ha
precisado los elementos que, a su juicio, han elevado la tarifa en los últimos años, como las primas
otorgadas a determinadas fuentes de energía y, sobre todo, las cargas y los impuestos que se
consideran costes ajenos a los propios de la electricidad, pero que al final son los que hinchan la factura
que pagan las casas y las empresas.  
Al parecer un 50% de la factura está formada por impuestos y peajes que muchas veces no tienen nada
que ver con la electricidad.  
La electricidad debe bajar

============================================================================

Re: Iberdrola dice que la luz puede y debe bajar
Escrito por larpeiro - 04/11/2015 15:01
_____________________________________

Bonitas declaraciones, como se suele decir, el movimiento se demuestra andando, o es que necesitan
la aprobación del gobierno para bajar las tarifas?. 

Como ya comenté, a mi familia, esta misma empresa este verano en lugar de bajar, me la ha
multiplicado por 3, casualmente coincidiendo con el cambio de contador. 

S2.

============================================================================

Re: Iberdrola dice que la luz puede y debe bajar
Escrito por morpheo81 - 05/11/2015 12:01
_____________________________________

Pero que jeta tiene esta gente de verdad, llevan años forrándose a nuestra costa y parece que no va
con ellos.

============================================================================

Re: Iberdrola dice que la luz puede y debe bajar
Escrito por Justo - 05/11/2015 13:11
_____________________________________

Buenos días 
Espero que iberdrola me baje el recibo de la luz este mes y que lo mantenga por el aumento
injustificado en los últimos años 
Un saludo

============================================================================
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Re: Iberdrola dice que la luz puede y debe bajar
Escrito por Icola - 05/11/2015 19:49
_____________________________________

El tema de la facturas que comentáis es un poco raro...  
Y respecto a la factura de la luz el 50% de lo que pagamos son impuestos.  
Al loro, otra de las politicas recaudatorias de este gobierno...
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